

Relata su odisea un expedicionario del yate Gramma

Estuvo oculto en la sierra algo más de dos meses

SANTIAGO DE CUBA, febrero 20. DIARIO. Habana. (García Torres, corresponsal, por Inalámbrica).—El Servicio de Inteligencia Regimiental (SIR) del Cuartel Moncada envió al vivac a disposición del Tribunal de Urgencia, al joven Reinaldo Benítez Nápoles, uno de los expedicionarios del "Gramma" que desembarcaron por la costa de Niquero en el mes de diciembre pasado, bajo las órdenes de Fidel Castro. Benítez Nápoles había logrado escapar a la persecución de la Fuerza Pública hasta ahora, cuando fue detenido en Manzanillo por miembros de la Policía Nacional y traído a esta ciudad para ser puesto a disposición de Urgencia.

En sus declaraciones el detenido relató cómo había permanecido oculto en la Sierra Maestra hasta el día 5, del corriente mes de febrero, fecha en que se dispersó el grupo revolucionario que integraba; y como él había decidido entregarse a las autoridades en la ciudad de Manzanillo, donde fue identificado por el coronel Barreras.

También relató para la prensa estos datos acerca de su biografía: di-

(Finaliza en la página 12-A)

Relata...

(Continuación de la Pág. PRIMERA)

jo llamarse Reinaldo Benítez Nápoles, de 28 años de edad, natural de Bayamo, donde residió en Pío Rosado número 100; que su madre reside actualmente en la calle Estrada Palma 232, en la ciudad de Camagüey.

Sobre sus actividades revolucionarias explicó estos datos: fue combatiente del grupo organizado por Fidel Castro en el asalto al Cuartel Moncada, por cuya participación fue detenido, condenado a 10 años de prisión en Isla de Pinos y luego amnistiado por el gobierno del Presidente Batista.

Al quedar en libertad obtuvo empleo de auxiliar de contador en la tienda "El Encanto" de La Habana y fijó residencia en la calle San Rafael 215 de esa capital. Dijo que posteriormente había embarcado para México, donde volvió a unirse al Movimiento "26 de Julio" de Fidel Castro y que con ese grupo desembarcó en la zona de Belic, Niquero, a principios de diciembre próximo pasado, permaneciendo oculto en las serranías hasta su presentación, anteayer, en Manzanillo.

Relató finalmente que durante su estadía en México se había casado con la joven veracruzana Piedad Solís, quien reside en estos momentos en Paseo Miranda 118, Ciudad México y a quien dejó en estado de gestación. También hizo reconocimiento público sobre que había sido bien tratado por las autoridades militares, tanto en Manzanillo por el coronel Herrera, como en Santiago de Cuba por el jefe del SIR, comandante Casillas.